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GASTOS DE IA CONFERENCIA (Documente de sesi6n No. 12) {continuac16n) 

El Sr. ROFFMAN (Secretar!a.) dice, en res:puesta al representante de 

Nigeria, quien pregunt6 c6mo se explica.ba la divergencia entre el c~1culo prelimina.r 

de los ga.stos directamente rela.ciona.dos con la reuni6n de la Conferencia en Ginebra 

que figura en el anexo II del primer informe sobre la marcha de los trabe.Jas del 

Comité Preparatorio (A/6351+), y el clllculo de los gastos correspondientes que figura 

en el Documente de sesi6n No. 12, que esa diferencia es debida. a que hubo que 

revisar algunas hip6tesis en que se basa.ban los c~lculos inic~ales para tomar en 

cuenta ciertos hechos nuevos y las indicaciones ms recientes. As!, por ejemplo, 

en el c~lculo de los gastos que figura en el. Documente de sesi6n No. 12 se ha tenido 

en cuenta que ciertos documentas se traducir~n ai china, que el volumen de la docu-

mentaci6n que se publicare durante la Conferencia es mi!s elevado que loque se hab!a / 

previsto, que no serân 14 sino 21 los funcionarios de la Sede que irân a Teherdn, 

y que entretanto ha habido un aumento de los sueldos del persona.l de los servicios 

de conferencia.o Ia diferencia entre el câlcul.o inicial del costo total de la 

Conferencia en Ginebra y el c~lculo actual correspondiente se explica por esas 

mismas razones, a las que ha.y que a.nadir que en vez de las 900 p~ginas calculadas. -1 

para la docum~ntaci6n preparada antes de la Conferencia, se prevén actualmente 

1.450 paginas. Por 6ltimo, los principales factores que originan la diferencia 

entre el calcule de les gastos para Ginebra y para Teherén respectivamente son 

los costos adicionales de viaje, pues el precio del viaje de ida y vuelta par avi6n 

Nueva York-Ginebra es de unos 600 dolares y el de Nueva York-Teheran es de unes 

lflOO dÔlares, y los viaticos ascienden a 15 dÔlares por d!a en Ginebra y a 

~l dÔlares por d!a en Teheran. 

El Sr. NASINOVSKY (Uni6n de RepÛblicas Socialistas Sovi~ticas), refiri~n- • 

dose a la partida III, relativa a los gastos posteriores a la Conferencia, dice que 

su delegaci6n se. extra.fia de que para un informe de s610 75 paginas se hayan previsto 

2~ dacti16grafos. El nmnero le pa.rece exce~ivo, adn teniendo presente que el texto 

• se publicar~ en todos los idiomas oficiales. 

El Sr. F.RANZI (Italia), refiriéndose a la partida II relativa a los gastos 

de la Conferencia, se pregunta si en la pa.rtida de los gastos ~e viaje no se ha 

colocado al personal y a los consultores en la misma. categor!a. 

consultores? ise contra.tan especia.lmente para la. Conferencia? 

iQuiénes son esos 

tDe donde vienen? 

/ ... 
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(sr. Franzi, Italia) 

Por lo dems, cabe preguntarse si los trabajos d~ la Conferencia requerirttrl ia 
presencia. de 16 funcionarios del cuadro org~nico. El ·representa.ute -de Italie. 

quisierasaber, por otra. parte, si no ser!a posible adopte.r ia.u 'dispos~ciones 

requèridas a fin de que el Gobierno huésped pro:pprcione el personal necessrio para 

la.distribuci6n y reproducci6n de los documentes. 

Por ultimo, en loque se refiere al servicio de prenGa, el representsnte· de 

Italia se pregunta si es realmente util envia.r a. Teherdn•u..11 oficia.l jefe del 

-·-·servicio .de prensa, dos oficiales del m:i.smo servicio · y -t;res secretsrios de· Ginebra. 

tC6mo es que el persona.l de ese servicio no cuesta na.da en Ginebra.? zSe~ que en 

~inebra no tiene nad.a que hacer? Por lo dems, el oraior se pregunta si no ser!a 
J 

'posible adoptar sn ese caso tambi~n las disposiciones requerida.s :rara que el 

,'Gobierno huésped contrate all! mismo las secreta.rias 1ecesariss. 

El Sr. HOffliAN (Secretar:!a) explica. al rep~sentante de la Unit'Sn Sovi~tica 

q,ue sus observaciones serân toma.a.as en cuerita cuand.o ge :prepare el ct'ilculo defini

tivo que se transmiti~ a la Comisi6n Consultivà en A:;un~os Administratives y de 

Presupuesto, la eu.al. presentar~ sus recomendacionés i la Asamblea General. 
i. 

En respuesta a las observa.ciones formuladas po: el representante de Italie., 
. . . 

el Sr. Hoffman dice, con res~ecto a los consultores, que la confusi6n ~e debe a un 

error ma.terial, por que se dejaron en el texto las ta.la.bras nincluidos los 

consultoresn que se hubiera aebido su:primir; ai comi.enzo se pens6 que ha.bna dos 

consulto~s adems de los funcionarios del cua.dro o:gruiico, pero luego se abandon6 

esa idea. Por consiguiente, las cifras indièaœs ~lo representan los gastos d~ 

viaje y dietas de los funcionarios ·ael cuadro crgMico y de servicios generales. 

En cuanto al persorial del servicio de prersa, no se hab!a indicado ·su costo 

en Gin~bra. porque el Jefe del Servicio y los d)s oficiales. son funcionarios perma

nentes. En cuanto a las tres secretarias pre1istas, el Sr. Hoffman explica que el 

Servicio de Prensa quiere asegurarse los serv:.cios de personas ca~acitadas que 

conozce.n ye. el trabajo que deber~n realiza.ra ~ 

El_ Sr. FAKIR (Kenia} dice que a su lelega.ci6n le so:rprende no s6lo que se 

haya.n previsto 21 dactil6grafos para 75 pâgin,s de, informe sinoque se haya. previsto 
. \ 

un informe tan poco voluminpso, y se pregunta si el3 concebible que ese documente 

pueda.. tener s6lo 75 p~ina.s. El orador q11isiera œber c6mo se ha. llegado a esa 

cifra.. · • 

i 
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El .ê!.!._ MJHAMMED (Nigeria) dice que su delegaci& necesi ta comprencler qué 

significrui exactamente las cifra.s sobre las que ha. de dar una opini6n para poder 

recomenda.r o no .su aprobaci6n a le. Oomisi6n Consultiva en Asuntos Administratives 

Y de Presupuesto. Èl Sr. Mohammed: no pone en duda le. validez de· las cifra.s que se 

present8.ri. a.l Comitl, __ :pero :ie sorprende encontra.rl.ss tan ele;mdas y tan superiores 

a las que se b.a.b!an de.do en el primer cilculo de los gastos. Por lo demru;, la 

. . delegàci6n de Nigeria hubiera querido hal.lar, en el documente presentado al Com1ti 

una exposici6n ms detall.ada de lo~ gastos; a su Juicio, el documente que se est~ · 

·-- exa.mina.do ·nc, ês bastante expl!cito. 

El Sr .. LAZAREVIC (Yugoslavie.) decl.a.ra que su delegaci6n es siempre parti• 

daria de Ùl-S econonuas, pero quiere hacer notar que desde el pri~~ipio el Comit~ . 

expres6 el deseo de que la Conferencia gaze.se a.e todos los servicios necesarios, 

convencido de que as! lo requeria el éxito de sus trabajos; es evidente que los 

servicios de conferenci~ son esencia.les para ello, sobre ·todo si se piensa en el 

progra.me. extrerœ.mente pesado que debern examinar la Conferenèia. 

En cuanto al niimero de dactil6grafos necesarios, cabe observar que aderms del 

informe y del Acta Final tambi~n ha.y que escribir -a mquina l.fl.s actas resumidas y 

los documentes. El Sr. IazareVic dice que la delegaci6n de YugoslaVia insistir~ 

en la Quinta Comisi6n en la necesidad de hscer econom!as, pero que a su juicio en 

esta etapa el Comité s6lo puede tomar nota de la. diferencia que comprueba entre el 

c~lculo preliminar y el c~lculo actual, de las indicaciones que le han sido suminis

tradas con respecto al aumento del sueldo del_personal del servicio de conferenéias 

y del aumento del volumen de la documentaci6n. 

El sr. BEN AISSA (T-iinez) estima que e,l Comité debe preocups.rse ante todo 

de que la Conferencia sea debidamente prepare.da. No le corresponde recopiendar una 

reducci6n o un aumento de los gastos, pues esa es tarea de otros 6rganos. El orador 

estima, como el representa.nte de YugoslaVia, que depe ha.cerse todo lo posible para 

asegurar el éxito de los trabajos de la Conferencia. 

El Sr. HOFFMAN (Secretar:fo) sefiala. al representemte de Kenia que las • 

75 ptiginas prevista.s son ~ginas impresas que corresponden a las 250 péginas que 

en la primera eta:pa se presenta.n en forma m:L~eografic.da.; estas dltimas son las que 

/. .. ., .· 
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exigen la presencia de da~til6grafos. De tod.os modos, la cifra de;22.000 d6lares 

. - indicade. en ~ pa.rtida III representa. los gastos de impresi6n ms que los ga.stos de 

dactilograf!a. 

El Sr_. NASilî~ (Uni6n de Repûblicas Socia.listas Sovi~ticas) también 

estima que el CornitJ debe limitarse a toma.r nota del documente que le ha presentado 

la Secretar!a, queda.ndo ent~ndido que las opiniones y sugestiones formule.des por 

sus miembros se reflejarân en el informe; esas Gugest!ones podren ser utiles a la 

Quinte. Comisi6n y, antes de ~sta., a la Comis:i.6n _Consultiva en Asuntos Administra- • 

tivos y de Presupuesto cuando se adopte la. decisi6n final sobre el câlculo de los 

gastos. El CoLlit~ p~ede y debe recomendar el iclxf:mo de econom{as, pero n los 

6rganos financieros co~respo~de decidir si ca.be. reducir o no lo~ Gastos. 

El Sr. FRANZI (ItaHa) d.gue preguntândose· si es necesario que ha~ 16 fun

ciona.rios en la. Conferenci_a.1 o sea la mitad del personal de la Divisi6n de Derechos 

Huma.nos.· Quisiera que se estudiara debidamente esa cuesti6n cuando se prepare e~ 

c~léu.lo definitivo de los gastos_ sobre los que se pronunciar~ la Quinta Comisi6n • 

. ra Srta. RICHARDS (Reino Unido) hace notar que el Comit~ no ha adoptado 

aun una decisi6n sobre el nmnero de comisiones principales que deberâ constituir la 

Conferencia, y quisiera saber qué ~onsecuencias financieras podrâ tener la decisi6n 

que se adopte en un sentidè u otro. ra delegaci6n del Reine Unido hab!a cre!do 

comprender que el factor determinante de los gastos no era el nûmero de comisiones 
sino el n6mero de sesiones por d!a. 

El. Sr. HOFFMA.N (Secretar:!a) confirma que el cl1lcu.lo de gastos presentado 

al. Comité se basa en el nûmero de sesiones y no en el nûmero de comisiones; la 

_creaci6n de un nmnero mds o menos grande de c;misiones s6lo tendria consecuencias 

financieras en la medida· en que ser!a nècesario ~signar a la Conferencia un nmnero 
ma.yor de funcionàrios de 1.os servicios org~nicos. 

El PRESIDENTE COllI,Prue'ba que el. Comité parece estar de acuerdo en que debe 

limitarse s~le~ente a tomar nota del c~lculo de gastos que figura en el Documenta 

de sesiôn No. 12. Por lo dem~s, parece que se desea que la Secretar!a prepare un 

informe· mas detallado sobre las consecuencias fine.ncieras que se distribuir!a a los 

miembros del Comité, Y se ha pedido que se comuniquen a la Comisi6n Consultiva en 
Asuntos Administratives y de Pre t 1 supues o, as actas de 1.e.s sesiones durante las 

/ ... 



A/CONF .32/PC/SR.38 
Espaifol 
Pagina 7 

(El Presidente) 

cuales se examin6 la cuestion de les gastos de la Conferencia, cuando dicha Comision 

se ocupe de la cuestiôn. 

En cuanto a la documentacion, el Comité debera dar a la Secretar1a las àirec

tivas y las indicaciones necesarias y autorizarla a que adopte las medidas del caso. 

El S~. FRANZI (Italia) se pregunta si en el presupuesto detallado que 

preparara la Secretar!a serfa posible tomar en cuenta las observaciones que podrfan 

formular préximamente los miembros del Comit~; el orador desearfa, por su parte, que 

se 1ncluyesen en dicho documente algunas explicaciones sobre varias cuestiones a que 

se refiere el Documente de sesion No. 12, pero no puede solicitar en este momento . 

las aclaraciones necesarias. 

El PRESIDENTE observa que todos los miembros del Comité no estén en condi

ciones de exponer su op1ni6n durante el paresente sesién y dice que la Secretar!a 

estara a su disposicién para suministrarles todas las informaciones que deseen y 

hacer figurar .en el informe detallado las respueste.s a las preguntas que pudieran 

hacerle. 

El Sr. NASINOVSKî (Union de Republicas Socialistas Soviéticas) estima, 

lo mismo que el representante de Italia, que el Comité ha dispuesto de muy poco 

tiempo, y desear:!'a que as:! se lo haga constar en el informe del Comité. El repre

sentante de la URSS no comprende ~ué uti1:lô.ad te:idra un informe detallado si el 

Comité no se vuelve a renriir. Sub:::-2.ya que el Co;nit6 no es un organo presupuestario. 

Lo que el 1·ep:,:escntante de la Sec't'cta.da prcpone para 1967 debe ser decidido por la 

Comision Ccnsult:Lva .en Asuntos P.do~.nistrati·10s y de Presupuesto, porqùe el ·comité 

Preparatorio no tiene competencia ni puede adoptar decisiÔn alguna en la materia. 

La Secretar!a debe prese~tar câlculos de gastos, no al Comité Preparatorio sino a 

la Comision Consultiva en Asuntos Administratives y de Presupuesto, quien informara 

a la Quinta Comision. 

El PRESIDENTE explica que si algunos representantes han pedido mayor infor

macion es para poder presentar propuestas en la Asamblea General o informar a su 
. , ' 

delegacién, y en ese sentido un informe detallado tendra utilidad para los miembros 

del Comité. Ademis, como sugirio el representante de Kenia, ese informe detàllado 

y las actas de los debates del Ccmité sobre el calculo de gastos se transmitirin a 

la Com1si6n Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuestos para su 

informacion. / ... 
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°El Sr~ BEN AISSA (Tlmez) se :pregunta cuando :podrn el· Comit~ examinar ese 

nuevo: docuni.ento yadvierte ·que no le sèrli posible hacerl~ antes del viernes 21 de 

·_ abril. El.representante de Tunez estima que no es necesario que el êomité adopte 

une. decisi6n especia.l respecto de ·1os crédites para 1967, porque ai tomar nota del. 

do~u:inento presenta.do por el Secrets.rio General aprueba ünpl:!c"itaniente sU: contenido. 

El PRESIDENTE expl:ica. que la di"stribuci6n del documenta solici tado por 

Kenia. servira a. ·1.a.s delegaciones que deseà.n volver a estudià.r las cuestiones de 

.gastos durante la Asamblea General. 

El sr. JALIL:t (Iran) dice que su Gobierno no __ le ha transmitido hasta la 

fecha informaci6n alguna sobre el detalle de los gastos debidos ~ que la Conferencia. 

Internacional de Derèchos Humanos se celebrar~ en Teherifo. El rc-::;:-:resentante de Irân 
' recuerda que esos ga.stos suplementarios ~eben ser objeto de un-acuerdo entre el · 

Secretario General y el Goqierno huésped. 

• El Sr. SCHREIBER (Secrete.r:!a.) comprende perfectamente que los represen

te.ntes deseen obtener tod.a la. informo.ci6n posible sobre los gastos relaciona.dos con 

la Conferencia y que esta informaci6n sea presentada en forma que les permita dar_ 

expli~aciones a los dems miembros de su delegaci6n y a sus· respectivos gobiernos. 

El Sr. Schreiber desea destacar que la Secretaria comparte sus deseos de que los 

gastos no sean excesivos. Al preparar esos câlculos se toma.ron en cuenta los deseos 

expresados por el Comit~ y por la Asamblea General respecte de la preparaci6n de la 

Conferencia, los documentes, los idiomo.s de trabajo, y la publicidad que se ha de 

dar a~ Conferenciao . El informe precentado es el resultado en cifras de loque el 

propio Comit~ decidi6. Si ~ste no acepta las conclusiones presentada~, · s6lo ~s 

necesario que indique precisamente d6nde han de bacerse las economias. El 

Sr. Hoffma.n estâ por cierto dispuesto e dar. explicaciones sobre ciertos elementos 

como el n-6mero de ~ginas, el personcl, etc. Los gastos de Viaje son los qu~ han 

parecido necesarios a la. _Secretaria para una conferencia de esta importancia. En 

cuanto al personal, el Sr. Schreiber cree que el numero de func_ionarios es e;I. mismo 

que se ha preVisto para un _simposio industr~al que debe celebrarse en Atenes. Si es 

posible enviar menos, la Secretar!a lo har~o El personal de los serVicios de \ 

conferencias procedera en la medida de lo posibie de Ginebra, porque de ese modo 

/ ... 
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resulta ms econômico que si se enviara de le. Sede de la Or&m1zàci6n; por otra 

parte, los c~lculos que figuran en el Documenta de sesiôn No. 12 :f'ueron hechos por 

los servicios de Ginebra. En cuanto al nœnero de p€ginas :previstos para ei informe 

final, la Secretar:!a se ·ba.s6 en el informe de la Comisi6n de Derechos Humanos • . El 

representante de la. Secretar!a advie.rte que se trata desde luego de una cifra a:pro-

Ximada, porque es. imposible prever exa.ctamente qu~ amplitud tena.ran· las decisiones 

de la Conferencia. Desea recordar lo dicho por el representa.ote de Irân, es dècir, 

que el Gobierno iranio se ha comprometido a hàcerse cargo de todos los gastos suple

mentarios que entraœ la reuni.6n de la Conferencia. fuera de la Sede . de uno de los 

6rganos .de las Naciones Unidas. El Gobierno iranio no ha estudiado tcda.v.!a las 

cif~as deta.lladas del docu.+nento que se est~ considerando, aunque se le han pro_por- • < 
ciona.do cifra.s aproxima.das. • Esas .cuestiones seren objeto de consultas entre .el 

Gobierno de Iran y la Secretar:!a y dar~n por resulta.do· un acuerdo firmad~ entre la 

• Organizaci6n y el pa.!s hu~sped, con a.rreglo a una p:rdctica ya establecida... Si 

hubiera dificultades de importancia, se las scmeter~ a la Asamblea Genera1·. ra. 
Quinta Comisi6n y, previamente, la Comisi6n Consultiva en Asunto::: Administra.tivos 

y de Presupuesto son quienes examinaran en detalle los cdlculos de gastos, y la 

Asamblea General es quien aprobar~ el presupuesto de 1968. Por lo tante, tcu~l es_ 

entonces la f'unci6n del. Comit~? !a de formular propuestas sobre los medios para· 

preparar la Conferencia.. El estudio de las cifras serlt hecho por la ·ABa.mblea • 

General -y :par .la. Comisi6n Consultiva en Asuntos Aclministra.tivos y de Presupuesto, 

pero en cuanto a _los gestes para 1967 (pues el presupuesto de 1967 ya ha sido a.pro-
. . 

. bado por la. Asa.mblea General), es menester a.dopta.r medida.s especi!='-les _ y,_ para que 

le. Secretar!a. pueda presenta.rse ante la Comisi6n Consultiva. .en Asuntos -.Administra

tivos y de , Presupuesto y pedir que se a.bran cr~ditos, es necepario que el.pomité . 
. . ~ 

precise su posici6n. El siguiente texto, propuesto por el Sr. Roffman, permitir:!a 

inicia.r ese procedimiento. "El Comit~ Prepa.ra.torio, tomando nota de que ser!a 
. ~ 

menester a.dopta.r con urgencia las disposiciones necesa.rias para llevar a cabo 

en 1967 la reproducci6n de los documentas que deben publicarse antes de la Conie-
. . n 

rencia, pide al Secretario General que adopte lns medidas necesarias a tal efecto • 

Se trata de trabajos de troducci6n, reproducci6n e impresi6n de ciertos çtocumentos 

menciona.dos en los que han sida sometidos al Co.mit~ y aprobados por éste. 

/ ... 
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r.a Srtae MARI'INEZ (Je.ma.ica} d.ice que s_i pidi6 ·explicaciones sobre la.

forma en que se han calcula.do los gastos es con el ûnico fin de co~nder mejor 

el documenta presentado, porque compreµde las dificultaa.es que presenta la formu~ . . ~ ; -, . 
laci6n de calculas de ga.stos. I.a Srta. :tœ.rt!ne~ ha.ce suya.s las observacio~es del • 

representan:te de Tunez; lo que importa, en efe~to, es garantizar el éxito de la. .

Conferencia. Ia delegaci6n de Jamaica, por su parte, ha.ri lo necesario en~ 

As8.Illblee. General para que· le Qonferen.cia. disponga de los créditos necesa.ri~s. Por 

loque se refiere a. los gastos _ qu~ se ben <le -~a.lize.r .en 1967, estd .dispueste. · à 

aceptar la f6rmula. propuesta por la. Secretar!a. 

El Sr, NAS~NOVSKY · (Uni6n de Re:p®lica.s Socialista.s Scvi~ticas) cree canpren

dèn qlle..-: -e:a.. Sr:'. Schreiber, :desea.-r laë a,probaci6n .0deL Comité -pa.ra·.:. los.:.c:,"às.tos queL~e -~ de -

• ~atl!:zar-.- en·, l-967~:, En èl5 inciso al) de:. la.., pa:rtllla.:.P jie:._:la,::..partce r nei.cla.cul~ a~s_::.. -

• t'Os- f.1:guran ,<dos ·- indicaciones.: . mbr.!a.L~-50 paginas .dé documentaci6n .gt:nc:ra.lt y~ l:ôs 
-· 

.'gastos i corres pond:1.entes::- o.sc~ndero.m-? a 29 .. 090 . -d61a1~e.s& . El .:_.r...epr_etenta.nte:: de: 10.:_ :, 

Uni6n So_y.i~ti"é~ no comprende mu.y bien de qu~ se __ trats,· p~es los documentes impresos 

-~n. l.a.s' Nacianes Unidas la son por funcionar;tos· de la. Secretar!a., !)aGMOS con cargo .-- / ~ 

_al presupuesto ordinaria de la 9I"gariizaci6n. En cuanto a la ~mpresi6n de los docu-

meµtos mencionados en el-inc{;o b) de ese.. .raisma :pa.rtida C (57.000 d6la.res), el 

Sr.· Nasiuovsky estima. que se trata de un ga.sto ;ixmti1; no se necesitan, en efecto, 

documentas impresos y basta con . ..los mimeog:ra.Ï'iados. El representante. de la URSS 

__ __ est-ima.,--pues, ---que ninguna cle esa.s dos pa.rtidas de gastos se justifies.. 

•
1 là Srn . .. PAUI.-OS (Estados :JUnidos . de--\Alnéric~) desear:!a también mâa explica- • 

ciones sobre loque se le pide al Comité que haga respecta a los gastos de 1967 

para la Conferencia. La oradora dice que a su entender no se le pide al Comité 

que apruebe un presupuesto detallado para 1967. 

El. Sr. M)HAMMED (Nigeria) opina que la reddcci6n del Documenta de sesi6n 

No. 12 deja. que desee.r. Hubiera _sido necesat:10 pre,sentar por sepa:re.do cade. partida 

de gastos, .indica.ndo exactamente a qué corres_pond!a.. Si bien algunos a.umentos de 

gastos, como los relaciona.dos con el personal, son flciles de com_prender,_ otras 

partidas no resulta.n claras, como por ejemplo _la cuesti~n del flete_ aéreo. 

. I ..• 
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El Sr. BEEBY (Nueva Zelandia) sefiala que en lo referente a una decisi6n 

sobre los documentos que se han de ·preparar en 1967, no le incumbe al Comité la 

funcion de au~orizar gastos. Se trata de dar la dèbida autorizacién a la Secreta

r!a para que ~sta pueda someter la cuestién a la Comisién Consultiva en Asuntos 

Administratives y de Presupuesto. 

El Sr. HOFFMAN {Secreta:r!a) explica que no se incluyeron créditos para 

la reproduccién de documentes en 1967, porque la fecha de la Conferencia no hab:!a 

sido fijada todavfa cuando se preparé el presupuesto y se pensô que toda la docu

mentaci6n pod!a prepararse en 1968. Como una parte de los documentes debe ser 

reproducida en 1967, el Secretario General deberâ, -de conformidad con la resolu

cion 2243 (XXI) de la Asamblea. General, relativ~ a gàstos imprev.L:tos y extraord:t

narios para el ejercicio econémico .de 1967, dirigirse ~ la Comisi6n Consultiva en 

Asuntos Administratives y de Presupuesto. Pero el Secretario General rio puede 

hacerlo por iniciativa propia, sino unicamente por petici6n expresa del Comité 

Preparatorio. El Comité Preparatorio no autorizarfa gasto alguno, sinoque encàr

gar!a al Secretario General que solicite la aprobacién de la Comisién Consultiva. 

El Sr. SCHREIBER (Secretar!a) diée que no es necesario que el Comité 

Preparatorio adopte una ;esoluci6n y que basta con que su deseo de que e~ Secretario 

General pr~pare la documentaci5n en 1967 figure claramente en el informe. 

El Sr. Schreiber explica que la documentaci6n gcneral, p~evista en e,1 inciso a) 
de la partida. c, en la pagin~ .3 clel Documente de sesi6n No. 12, es .Ja que se ha 

consideraùo en el curso del debate - documentes del Secrets.rio General, del Instituto _ 

de Formaci6n Profesional e ·rnvestigaciones de las Naciones Unidas, de los organismes 

especia.lizados, de las organizaciones intergubernamentales - quedando entendido que 

se hare sa.ber a tod.a.s las orga.niza.ciones no pertenecientes aJ. sisteme. de las Na.ciopes 

Unidas que conviene que presenten su documentaci6n en todos los idiomas necesarios. 

En cuanto a.l incisa :t,) de la pa.rtida c, se tra.ta de une. recopila.ci&i de los princi

pales instrumentes aprobados por las ·Na.ciones Unidas y los organismos especial.izados 

, en la. esfera de los derechos huma.nos; el Comit~ ta1. vez prefierfJ, que no ~e '1m;prima, 

pero lo f\mda.mental es que su decisi6n sea. c..lara.mente ~esad.a. 

/ .... 
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El Sr. FRA11ZI (Ite.lia) cree necesario. indicar en forma precisa en el 

informe qu~ el çom1t{aprueba. la preparaci6n de la documentaci6n necesarj.e. por la . 

Secretar!a~ las cuestiones financieras no son de competencia del CpmitésPreparato~io, 
.· . . 

y su aprobaci6n debe referirse a la documentaci6n y no a las cifras. 

El PRESIDENTE hace notar que los representantes de Italia y de TISnez desean 

que se indique en el. informe que el Comité desa.r!a. que .una parte de la documentaci6n 

sea preparada. en ·1967. 

El sr. BEN AISSA (Tlfu.ez) dice que, aunque ê!.esean hacer econom!as, todos los 

miembros del Comité esti1n de acuerdo en que es fundamental que la Conferencia est~ 

bien pre:parada; los doc~entos deben, pues,-. estar listes a tiempo y ciertos gaàtos 

. deben realizarse en 1967. No parece que. haya _ningu.na dificultad en recpmendar al ·-.· 

. Secreta.rio General que_ adopte las. disposici'opes · necesa.rias, y ei crado~ apoya por • · ·· ' 

cènsiguiente la sugerencia del Sr. Schreiber. 

El·sr. NASlNOVSKY (Uni6n de RepÛblicas Socia.l:istà.s Soviéticas) estima· que 

la re·comen:d.aci6n· del ·com1t~, que podr!a figurar en el informe, debe ser cl.ara y 

precisa: se deber:!a. recomendar cla~nte al Secreta.rio General que haga imprimir 

350 ~g~nas de documentaci6n en 1967~ la. cuesti6n financiera no corresponde al 

Comité Preparatorio sino a la Comisi6n Consultiva. en Asuntos Administratives y de 

.-· PresupÛesto • 

. El Sr. FAKIH ·(Kenia) reitera la sugerencia que hiciera en la sesi~n anteri9r 

y propone forma.lm.ente que el Comit~ Preparatorio tome nota del Documento de sesi6n 

No. 12, · que se transmitan a la Com1si6n Consul~iva ~n.Asuntos Administratives y de 

Presupuesto las actas taquigrai'icas de las 37a. y 38a. sesiones y, po~ filtimo, que el 

Comité Preparatorio apruebe la f6rmula propuesta por el Sr. Schreiber. 

• Hace notar igualmente que la f6rmule. 11llevar a cabo la reproducci6n de los 

documentosn limita el campo de actiVidades de la Secretar!a. y que tal vez sena 

preferible decir: · 11 llevar a cabo la prepara.ci6n de la Coiiferencian a ;t'in de que 

la Secreta.rla. pued.a ocuparse de otras cosas adems de la documentaci6n. 

/ .... 
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El Sr. BERRO (Uruguay) precisa que aunque la cuesti6n de ·10s gastps no 

es de la competencia del Cami~ Prepa.ratorio, éste debe interesarse en ella. las 

consecuencias financieras no deben ser un obsMculo para. el éxito de la Cônferencia. 

Y si hay una. diferencie. entre el m!nimo necesa.rio para garantizar ese ~xito. y los : 

medios disponibles, a los organismes a.propiad.os corres-_gonde resolverla.. la. Comisi6n 

Consultiva·en Asuntos Administratives y de Presupuesto y la Sepreta.r:fa podrdn 

informa.ra la Asa.mblea General para que se adopte un.a decisi6n. 

El PRESIDENTE com:prueba que no ha.y objeci6n a las dos primeras propueitas _ 

del representa.nte de Kenia y que, por lo tante, quedan aprobadas. En cua.ntoi la 

tercera propuesta, se adopta el principio y se deja la tormulaci0n exacta a la 

Secreta.r!a, al Relater y a las delegaciones interesa.d.as. 

E.l sr. PAOLINI (Francia) comprueba que los miembros del Com:i.t~ estiman 

que no les cprrepponde adoptar una decisi6n, sine solamente tomar nota del .fucumento 

de sesi6n No. 12. Cree, lo mismo que el Presidente, que se podr!a pedir a la Secre

tar!a y al Relator que se formule en el informe la recomendaci6n neceparia-para que 

se a.d..opten la.s disposiciones deseadas con respecte a la documentaci6n. 

El Sr. NASINOVSKY (Uni6n de Repûblicas Socialistas Soviéticas) estima que 

no se debe dnr carta blanca- a · 1a Secretaf:ra, y que el Comité· debe saber muy,-e,xe.cte.
mente loque se recomendarâ. 

El PRESIDEN.rE responde al representante de la Uni6n Soviética que ,la reco
mendaci~n figura.rti en el inforue y serl! aproba.da ppr consenso o por votaci6n. 

PROGRAMA DE IA CONFEIŒNCIA 

La Srta. RICHARDS (Reino Unido) recuerda que el Presidente habia dicho, 

que al final de las reuniones los miembros del Comité podr!an hacer declaraciones 

sobre el programa de la Conferencia en conjunto. Por consiguiente, desea declararg.ie ' 

su dèlegacién sé ha asbtenido cuando se vot6 sobre la inclusi6n del nuevo inc-iso· c) 
del tema 11, relative a la esclavitud, por estimar que la redaccién propuesta era 

tendenciosa en comparacién con la empleada en la resoluci6n 1126 (XLI) del Consejo 

Economico y Social. La redaccion escogida· pod!a hacer mas controvertible el conte

nido de la Conferencia y obscurecer el debate sobre el importante tema de la escla• 

vitud. El Reine Unido apoy6, sin embargo, el conjunto del programa por considerarlo 

bastante bien equilibrado. La oradora confia en que, a pesar de las dificultades 

que el nuevo tema ha suscitado en el Comité, sus miembros contin~an opinando_que las 

deliberaciones de la Conferencia no deben tener caracter polémico. 
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El sr~ BEEBY (Nueva Zelandia) dice que la inclusion de un nuevo incisa 

relativo a la esclavitud, que vuelve a referirse al apartheid y al -colonialismo; 

introduce una repeticiôn y un ·elemento de ·desequilibri~ en e1 tema Il en cohjunto. 

Su posicién constarâ en el informe. 

'ra Srte.. FLETCHER (Cana~~) com;parte las reservas del representente del 

Reina Unidp y de Nueva Zelandia y desea que su posiciôn se mencione igua.1.mente en 

el infor:neo 

El Sr,. PAOLINI (Francia.) lamenta que la nrf:sma. cuesti6n figure en dos 

lugares ~iferentes del progroma, y que dos cuestion~s distintas see.n cont\lpdidss en 

una. sola. Desea asimismo que el informe mencione ~ opin16n' de lé:(, minor!a.. 

El Sr. NASINOVSKY {Uniôn de RepÛbiicas.Socialista.s Soviéticas) se a.sombra. 

de que algunos miembros del Comité se pronuncien en contra. de un tema. del progrmœ. 

cua.ndo du.rente la votaci6n nadie vot6 contra, su inclusi6n. Ia redacci6n adoptad.a 

le parece perfectamente v~lida y equilibra.da. 

El Sr. SCOLA..\fIERO (Italie.) recuerda que su delegaci6n se a.bstuvo dnrante 

la .votaci6n porque pensaba que exami.nar en un mismo teme. dos cuestiones tan impor

tantes como la escla.Vitud y la trata de esclaves en todas sus :pr~cticas y ma.nifes

taciones, por un.a :parte, y el apartheid, por la. otra., no redundar!a, en beneficio ni 

de la lucha. contra la. escJ.aVitud ni de la lucha contra el apartheid. 

El Sr. MOHAMViED (Nigeria) se sorprende de que los miembros del Comit~ . 

expliquen ahora su voto sobre esa. cuesti6n. ra :propuesta sobre la cual vnrios :c; 

repre,sentantes-expresan su~ reservas fue considerada co~o una ms.niobra :polf tic a.}:_ y 

el Sr. Mohammed desea que el in:forme mencione que el apartheid es la forme. de es~le.

vitud ~ a.troz que existe en la. a.ctuaJ.ide.d y que quienes h~en reservas tratan de ;, 

excusar sus relaciones culturales o econ6micas con Sud~frica. 

El Sr. FAKIR (Kenia.) declare. que su delega.ci6n, su Gobierno y su pa.:!s 

esti.Iran que el apartheid debe . se~ considerado una forma de esclavitud, y desea. que 

esa posici~n conste en el _informeo . 

El Sr. BERRO (Urugua.y)dea~a. que su posici6n, que expuso durante el 

debate, figure tambi~n en el informe. · 

Se lewnt.C". la. sesi6n a las 17~45 horas. 




